
INFORME ECUMÉNICO/INTERRELIGIOSO 2008/2009
DIÓCESIS DE SAN ISIDRO

COMISIÓN DE ECUMENISMO Y DIALOGO INTERRELIGIOSO
DIOCESIS SAN ISIDRO.

CEDIDSJ

La comisión sigue integrada por 10 miembros: 6 forman parte del ala joven y 4 de la no joven. Se ha retirado definitivamente Teresa Duffy de Ochoa dejándonos su experiencia y su riqueza espiritual, pero se ha incorporado el Diácono Juan Manuel Ortiz de Rosas, que será ordenado Presbítero el próximo 23 de octubre.

÷
Integrantes:

- Pbro. Matías Morea, psdte, Fraternidad Santa María del Encuentro. Rincón de Milberg, 5649-4175 matmorea@perpetuosocorro.org.ar
- Norberto Larrosa, vcpsdte, 4743-1060, norberto.larrosa@fibertel.com.ar
- Diácono Juan Manuel Ortiz de Rosas.
- Silvia Sieburger de Crespo.
- María Elena Alcácer Mackinlay.
- Clara Astarloa, transitoriamente en España
- Daiana Cambre.
- Gonzalo Vidal Bazterrica.
- Pablo Colombo
- Hernán Tablada.

STAND DE CEDIDSJ EN LA XIV ASAMBLEA DIOCESANA

El 13 de junio se realizó celebró en el Colegio Marín la XIV Asamblea Diocesana bajo el lema “Como el Padre me envió yo los envió”. Por primera vez el Ecumenismo y Diálogo Interreligioso Diocesano asumió una presencia concreta en este tipo de evento, instalando un stand.

Durante el tiempo que dedicó la Asamblea a recorrer estos espacios, el stand fue visitado por alrededor de 400 /450 personas que se interesó sobre el tema. A todos se les entregó material impreso previamente preparado para esta ocasión sobre los temas: **“El ecumenismo y actitudes ecuménicas”**; **“El grupo Ecuménico Norte, sus características, funcionamiento y actividades”**. En la medida que el tiempo lo permitió, los miembros de CEDIDSI trataron de entablar un breve diálogo, para interesar a los concurrentes en la materia.

1) “GRUPO ECUMÉNICO ZONA NORTE”:

Como se viene informando, se trata de un grupo autónomo dentro de la diócesis que agrupa a miembros de las iglesias cristianas históricas en la zona de Vicente López, Olivos, La Lucila, Martínez, Acassuso, San Isidro. Las iglesias miembros son: Anglicana de Martínez, Bautista de la Lucila, Católica A. Romana, Luterana (Congregación Alemana, IERP), Evangélica Metodista de Martínez y Presbiteriana San Andrés de Olivos. Para las celebraciones ecuménicas más importantes nos acompañan además la Iglesia Alianza Menonita de Boulogne y ocasionalmente la Iglesia Ortodoxa Griega del Patriarcado de Constantinopla. Hasta ahora, luego de dos reuniones con el Pbro. Arakelian no se ha logrado incorporar a la Iglesia Apostólica Armenia San Jorge.

En el grupo se mantiene y profundiza año a año esencialmente la fraternidad entre las iglesias cristianas, sus Ministros y los fieles que lo conforman. La meta es difundir el espíritu de unidad, profundizar su comunión y seguir concretando en conjunto las actividades ecuménicas que ya son tradicionales y si es posible agregar nuevas alternativas.

De la Iglesia Católica A. Romana son sus integrantes laicos Norberto Larrosa, César Rodríguez y María Elena Raggio.

Actividades del Grupo

Día Mundial de Oración, en el día internacional de la mujer

Es preparado cada año por mujeres de un país distinto. Pero en la actualidad participan también los varones en la celebración. Se realiza el primer viernes de marzo de cada año. Este año tuvo lugar el viernes 6 de marzo en la Iglesia Presbiteriana San Andrés.

Peregrinación del Viernes Santo

Cada año con el lema “Peregrinar juntos”, el Viernes Santo desde dos Iglesias cabeceras parten dos columnas de fieles de distintas denominaciones que recorren las calles dando testimonio, cantando y haciendo pequeñas detenciones en templos del Grupo, previamente

establecidos En cada uno de ellos, brevemente, se da la bienvenida a los peregrinos, se lee algún pasaje bíblico, se ora y se canta alguna canción. Finalmente se arriba al templo donde se realiza la Celebración Central, que habitualmente comprende: alabanza, acto penitencial, lectura de la Palabra, homilía, Credo , intercesiones y acción de gracias, Padrenuestro, saludo de paz y bendición final conjunta. En el 2009 las columnas partieron de las Iglesias Evangélica del Río de la Plata, Parroquia Martínez y Bautista de La Lucila y la celebración central se realizó en la Iglesia Evangélica Metodista de Martínez.

Oración por la Unidad Cristiana del Domingo de Pentecostés

Como es costumbre, siguiendo un esquema rotativo, año a año, dos laicos de cada una de las Iglesias integrantes del Grupo, asisten al culto dominical de una de las otras iglesias. Se les da un espacio, durante el mismo, para leer una oración previamente acordada, que habrá de ser la misma en todos los templos y que es precedida por una lectura bíblica, también seleccionada con anterioridad.

Celebración Navideña

El martes 15 de diciembre del 2008 tuvo lugar la Celebración Ecu­ménica en la Iglesia Evangélica Metodista de Martínez . En esta oportunidad se conmemoraron la Anunciación, la Visitación, la Anunciación a los Pastores, el Nacimiento de Jesús y la Adoración con un esquema diferente al tradicional “Pesebre viviente”. Se comenzó con una “invocación antifonal de Adviento “, los chicos participaron muy activamente portando láminas alusivas en diferentes momentos y se privilegió mucho el orar cantando. No faltó la lectura de la Palabra de Lucas y la prédica estuvo a cargo del Pastor Clausen de la Iglesia anfitriona. Hubo un espacio para las Intercesión y Acción de Gracias y finalmente los Ministros presentes impartieron la bendición conjunta.

REUNIÓN MENSUAL: MESA DE MINISTROS

Hace ya varios años que los Ministros del Grupo se reúnen sistemáticamente un jueves al mes en la Iglesia Presbiteriana San Andrés.

Habitualmente concurren la Pastora Karin Krug de la IERP de Martínez , los Pastores Gerardo Muniello de la Iglesia Presbiteriana S. Andrés de Olivos, en ocasiones Guillermo Mastronardi de la Iglesia Bautista de La Lucila, Arne Clausen de la Iglesia Evangélica Metodista de Martínez , Brian Williams de la Iglesia Anglicana de Martínez. Desde hace unos meses asiste el Diácono Juan Manuel Ortiz de Rosas y también en la

última reunión ya se ha reincorporado el Pbro .Guillermo Caride que regresó de Granada. Norberto Larrosa, integra esta mesa como Ministro laico de la Eucaristía.

En estas horas que se comparten mes a mes, se enriquecen unos a otros fortaleciéndose la fraternidad entre todos y hoy se puede decir que se ha logrado vivenciar en comunión una sustancial espiritualidad cristiana como verdaderos hermanos en la fe y amigos, con franqueza, sin secretos ni tabúes, compartiendo las luces y sombras de unos y otros.

Para la organización de la SOPUC se agregan el Pastor Juan Angel Gutierrez de la Iglesia Alianza Menonita de Boulogne y en años anteriores lo hizo también Elías Abramides de la Iglesia Ortodoxa Griega del Patriarcado de Constantinopla cuando está en el país y a veces otros mas.

Algunos datos de los integrantes:

-Pastor Gerardo Muniello, Iglesia Presbiteriana San Andrés de Olivos. TE Iglesia: 4790-0974.

-Pastora Karin Krug, Iglesia Evangélica del Río de la Plata (IERP) de Martínez. TE 4792-5920.

-Pastor Brian Williams. Iglesia Anglicana “San Miguel y Todos los Angeles” de Martínez. TE Iglesia: 4792-8865.

-Pastor Guillermo Mastronardi de la Iglesia Bautista de La Lucila.

-Pastor Arne Clausen. Iglesia Evangélica Metodista de Martínez.

TE Iglesia: 4792-6928.

-Pbro. Matías Morea(ver datos al comienzo del informe).

-Pbro. Guillermo Caride, Párroco de Nuestra Sra. de la Guardia de Florida

-Diácono Juan Manuel Ortiz de Rosas

-Norberto Larrosa (datos al comienzo del informe)

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS (SOPUC)

El sábado de cada año, en la víspera de Pentecostés se realiza la más importante celebración ecuménica anual. Se inaugura así la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos. Son invitados pastores y fieles de todas las Iglesias. Extrañamos la presencia permanente de Iglesias Orientales; aunque últimamente nos ha acompañado Elías Abramides, en representación de la Iglesia Ortodoxa Griega del Patriarcado de Constantinopla, pero este año no ha podido hacerlo.

La Mesa de Ministros mencionada anteriormente se encarga de preparar el encuentro con dos meses de antelación. Como se mencionó anteriormente siempre comparten este trabajo el Pastor Juan Angel

Gutierrez de la Iglesia Alianza Menonita y en oportunidades Elías Abramides de la Ortodoxa Griega. Este año se realizó en nuestra Iglesia Catedral de San Isidro y tuvo una buena convocatoria. En esta ocasión de le confió la prédica a un local, el Pastor Gerardo Muniello de la Iglesia Presbiteriana San Andrés, que brindó una magnífica homilía.

La animación musical estuvo a cargo del Coro Ecuménico de Jóvenes de la Parroquia de la Asunción de la Virgen de Florida, que dirige Hernán Tablada y que también sostiene las Oraciones ecuménicas en la modalidad de Taizè que allí se realizan y también lo hace, muchas veces, con las que tienen lugar en las Iglesias luteranas de Olivos , Florida, Martínez y Belgrano

Para la diagramación de la ceremonia se toma como base el subsidio que elaboran el organismo “Fe y Constitución” del CMI y el Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos.

ENCUENTROS ECUMENICOS DE ORACIÓN

Desde 1999 se realizan encuentros mensuales de oración que han hecho crecer a todos en comunión, fraternidad, amistad y apertura espiritual. Participan entre 40 y 80 personas, según las ocasiones.

Desde ya eso no cubre las expectativas del Grupo Ecuménico y de la Mesa de Ministros. Es fruto de un análisis permanente el no ver un crecimiento sostenido, pero la Mesa entiende que el problema está, por un lado, dentro del marco de estancamiento que viene padeciendo el ecumenismo a nivel mundial y por el otro, en el orden local y particularmente en nuestra Iglesia, a la dificultad de involucrar al clero todo en una catequesis permanente desde los púlpitos, al margen de los esfuerzos que se hagan desde las Comisiones. En alguna medida esto también se da en algunas de las otras Iglesias del Grupo. En lo que hace a la nuestra esto no es una crítica al clero Diocesano, sino simplemente el reconocimiento de una realidad: “los Presbíteros están sobrepasados por sus obligaciones pastorales”, Estamos ensayando entonces el tratar de llegar desde CEDIDSI a los Grupos de jóvenes que misionan y a las reuniones de los Decanatos para esclarecer el tema y despertar interés en el mismo transmitiendo la idea del Ecumenismo y el Dialogo Interreligioso como “un mandato y no como algo opcional”. Pero es un trabajo lento y arduo. Los Decanatos no son tantos pero los grupos de misión son alrededor de 70 y los jóvenes no son fáciles de reunir.

La oración se inició según la modalidad de la comunidad ecuménica de Taizé pero ha ido incorporando canciones de las distintas iglesias que participan. La base sigue siendo “orar cantando”. La estructura se centraliza en la lectura de la Palabra y en una breve predicación a cargo del Ministro que preside la Iglesia anfitriona. Incluye un cántico de

alabanza inicial y luego pedidos de perdón, espacio de meditación en silencio luego de la homilía, intercesiones y acción de gracias, Padrenuestro, saludo de paz y celebración de la resurrección con velas prendidas que portan los fieles. Desde el año pasado se ha incluido al final un espacio breve para meditación de los fieles, que se reúnen en pequeños grupos, para analizar dos o tres preguntas que se les formulan. La oración culmina con la bendición conjunta de los ministros presentes. Luego se comparte un ligero ágape, en el que confraternizan los asistentes que lo desean.

2) “GRUPO ECUMÉNICO BOULOGNE Y JOSE LEON SUAREZ”

Lo integran la Iglesia Alianza Menonita con el Pastor Juan Angel Gutierrez, la Iglesia Pentecostal Santidad con el Pastor Domingo Martínez y las parroquias Católicas A. Romanas de Nuestra Señora del Refugio, del Sagrado Corazón con el Pbro. Ricardo Solá y la de San Cayetano (ya dentro de los límites de la diócesis de San Martín), donde está el Pbro. Ignacio Racedo.

Este año este Grupo está en un impasse, de alguna manera influido, en parte, por el cambio de Párroco en Nuestra Sra. del Refugio.

Al presente este grupo está tratando de concretar para septiembre un encuentro entre sus miembros para planificar una reactivación.

Datos de integrantes:

- Pbro. Ignacio Racedo, Parroquia San Cayetano, Diócesis de S . Martín. TE 4720-8622.

- Pbro. Ignacio Dodds, Parroquia de Nuestra Sra. del Refugio, Boulogne. TE Iglesia: 4513-7062.

-Pbro. Ricardo Solá, Parroquia Sagrado Corazón, Boulogne . TE Iglesia: 4766-3555.

-Pbro. Agustín Pollitzer, Parroquia Santa Rita, Boulogne. TE Iglesia: 4508-4703

-Pbro. Diego Burbridge, Parroquia San Ignacio de Loyola, Boulogne. TE Iglesia: 4508-4700

- Silvia Sieburger de Crespo, Arana 123, Boulogne. TE :4765-6037

Objetivos iniciales

-Disolver desconfianzas y prejuicios desde el compartir las experiencias personales de Jesús.

-Juntos mostrar el rostro de Cristo y servir a los hermanos.

-Caminar hacia una unidad más plena.

Actividades en desarrollo

Reunión mensual de representantes de las distintas iglesias.

Encuentros de oración de Pentecostés y en septiembre (mes de la Biblia).

Intercambio de información pastoral.

Proyectos de futuras acciones conjuntas a favor de la comunidad.

El desafío es integrar formalmente a las otras parroquias de Boulogne que pertenecen a la diócesis de San Isidro: San Ignacio de Loyola y Santa Rita.

3) GRUPO INTERRELIGIOSO “DIÁLOGO Y CONVIVENCIA”

Está formado por mujeres de las comunidades Bautista, Católica A. Romana, Judía y Protestante de la zona de Florida. En la Parroquia N. S. de la Guardia fue párroco muchos años el padre Leopoldo Pooli, que fuera gran impulsor del ecumenismo y del diálogo interreligioso por su amistad con el rabino Hirsh de la sinagoga Lamroth Hakol y el Pastor Amaral de la Iglesia Luterana. El grupo se reactiva en el año 1994 a raíz del atentado a la sede de la AMIA. El lema del grupo comenzó siendo “caminamos juntas”. Del diálogo y la convivencia se pretende pasar a la acción solidaria.

Datos de integrantes:

-Sra. Zlata Bat Gremes, TE: 4761-3428, Fco. Beiro 1121, Florida.

-Sra. Mónica Vega, TE: 4795-2695.

-Graciela Stegnar, TE: 4791-5958.

-Silvia Sieburger de Crespo (ver Grupo Boulogne).

4) “GRUPO ECUMÉNICO DE BECCAR”

Este grupo, muy curioso, transparente y totalmente autónomo, comenzó hace ya casi 38 años a partir de de la inquietud espiritual de varias mujeres vecinas del barrio residencial de Beccar. El objetivo siempre fue encontrarse para fortalecer la fe cristiana reflexionando sobre temas de la vida cotidiana a la luz de la Palabra de Dios. En la actualidad el grupo está compuesto por mujeres pertenecientes a las Iglesias Luterana, Presbiteriana y Católica A. Romana, que se reúnen un miércoles cada 15 días. Del conocerse como vecinas pasaron a quererse, y de quererse pasaron a ser hermanas en Cristo y a vivir una verdadera comunión en El.

Referente:

Martha (Mono) de Maschwitz. 4742-3492. V. Ocampo 864 (S. Isidro)

5) ORACIÓN ECUMÉNICA DE “TAIZÉ”

Durante 2004 y 2005 se realizaron mensualmente dos Oraciones en la modalidad de Taizè cada 15 días en la Catedral, al finalizar la Misa dominical de las 20.30 hs.

La planificación y animación estuvo y está a cargo de jóvenes vinculados a Pastoral Juventud afines a la espiritualidad cristiana ecuménica de Taizè..

CEDIDSI participa en su organización y difusión que también comparte con Pastoral Juventud y lo hace básicamente a través de Norberto Larrosa, su vcpdte, quien acompaña a los jóvenes pero respetando su carácter de protagonistas principales como preconiza la Comunidad.

Norberto visita anualmente la Comunidad desde 1992, la conoce y allí toma contacto con los chicos de la Diócesis que van desde aquí y eso facilita el compartir luego organización, difusión, espiritualidad y Oración, a pesar de la diferencia generacional existente.

Cabe destacar que año a año, durante mucho tiempo, dos jóvenes de la Diócesis concurren a la Comunidad para una experiencia vivencial de Pentecostés de tres meses, y a veces de seis, en calidad de lo que se denomina Permanentes.

Este ciclo de Oraciones en Catedral se cortó al iniciarse las obras de restauración del Templo. Pero en 2007 se reactivó el tema Taizè a raíz de la Jornada de Reconciliación realizada en octubre 2007, en Cochabamba, Bolivia, a la que concurrieron jóvenes de la Diócesis.

Actualmente la Comisión ha acordado enriquecer su comunión en Jesús compartiendo la Oración que anima el Coro Ecuménico de Jóvenes que dirige Hernán Tablada en la Iglesia de la Asunción de la Virgen de Olivos, los primeros lunes del mes, con la Oración Itinerante de Taizè que realizan conjuntamente los hermanos luteranos de la IERP/ IELU de Florida/Olivos/Martínez/Belgrano, bajo la coordinación del Pastor Claudio Schvindt, el último sábado del mes

Los grupos de animación musical se integran, en ocasiones, el uno con el otro al igual que las comunidades. Un verdadero regalo del Señor.

Datos de algunos integrantes;

-Pastor Claudio Schvindt, Párroco de la IELU, Parroquia Martín Lutero, Arenales 3491, Florida; y de la IERP, de Olivos, Avellaneda 1541.

-Pastor Bruno Knoublauch, Párroco de la IERP de Belgrano, Sucre 2855.

-Hernán Tablada, Director del Coro Ecuménico de Jóvenes de la Asunción de la Virgen de Olivos, miembro de la Comisión CEDIDSI.

-Daiana Cambre, Miembro de la Comisión CEDIDSI

-Luli Verbrugge, Pastoral Juventud.

-Pablo Colombo, Pastoral Juventud y miembro de la Comisión CEDIDSI.

-Norberto Larrosa, vcpdte de la Comisión CEDIDSI.

6) COMIENZOS ECUMÉNICOS EN TIGRE

En septiembre de 2007 el Pbro. Matías Morea, psdte de esta Comisión y por entonces Párroco de Nuestra Sra. del Perpetuo Socorro de Rincón de Milberg, reunió en un almuerzo a los Pastores de la zona de diversas Iglesias cristianas en la Fraternidad Santa María del Encuentro, a la que ahora está destinado, con la colaboración de Pablo Rojas, el Pbro. que la preside.

El objetivo buscado fue comenzar a conocerse, como primer paso para entablar una sincera confraternidad, como un medio que abra el camino para iniciar actividades ecuménicas conjuntas. Durante el período 2008/2009 se mantiene este objetivo.

7) SIMPOSIUM ECUMENICO INTERNACIONAL

“UNA GRAN NUBE DE TESTIGOS: OPORTUNIDAD PARA UNA CONMEMORACIÓN ECUMENICA”

El Monasterio ecuménico de Bose, Italia, conjuntamente con la Comisión “Fe y Constitución” (Faith and Order) del Consejo Mundial de Iglesias organizó este simposio que tuvo lugar en la Comunidad Monástica de Bose, Magnano, entre el 29 de octubre y el 2 de noviembre del 2008.

El objetivo buscado fue reactivar la memoria del martirologio común de los testigos de la fe de la primigenia Iglesia indivisa de los primeros tiempos, que es patrimonio común de todas las confesiones cristianas y vivirlo así como algo que hace un poco más plena nuestra común unión en Cristo Resucitado.

En este encuentro internacional participaron autoridades, dignatarios eclesiásticos, laicos y representantes de las Iglesias Ortodoxas, de la Iglesia Católica A. Romana y de las Iglesias de las Reformas de todo el mundo y también de Latino América.

Norberto Larrosa, fue invitado a participar en su calidad de amigo de la Comunidad a la que visita desde hace mucho años y en su condición de vpsdte de esta Comisión y de miembro e integrante laico de la Mesa de Ministros del Grupo Ecuménico Zona Norte. También asistió por la Argentina el Rev. Daniel Bruno, de la Iglesia Evangélica Metodista en su condición de conductor del Centro de Estudios Wesleyanos.

Se escucharon exposiciones de todas las Iglesias representadas. Luego en pequeñas mesas de trabajo y finalmente en una mesa general se analizó el tema y se lo debatió desde la visión de las distintas Iglesias cristianas, con miras a lograr un consenso que permita en el futuro una conmemoración común de todos los Santos, testigos de la fe. Se alcanzaron importantes aproximaciones en este primer paso.

El último día, en la Oración de la tarde, la Comunidad preparó y llevó a cabo una Celebración Ecuménica en memoria de los todos Santos del cielo y de la tierra, dando un valioso testimonio de que es posible vivir una memoria en comunión y en la “diversidad reconciliada.”

7) “ECUMENISMO JOVEN”

Con la presencia de jóvenes en CEDIDSI, la conformación de un sector juventud y la interacción con los miembros que no lo son se persevera en la intención de interaccionar sin demarcaciones estereotipadas, el aporte de anteriores generaciones enriquecidas y “aggiornadas” por el Vaticano II con el de las nuevas, que serán las que terminarán modelando “la Iglesia una, santa, católica y apostólica” del futuro, la que proclaman todos los Cristianos en el Credo Niceno Constantinopolitano. Ellos, los miembros jóvenes, están llamados buscar nuevos caminos para compartir con sus pares de otras Iglesias hermanas centralizándose en la Palabra, en nuestra común vivencia de la Última Cena y en la Oración, en todo lo mucho que los une en el misterio cristiano así como en proyectos de ayuda social compartidos, con miras a allanar el camino hacia la “Unidad Visible” como etapa final.

8) ENCUENTRO INTERRELIGIOSO

La Confraternidad Argentina Judeo Cristiana, el Equipo de Misioneras Parroquiales Diocesanas y esta Comisión, CEDIDSI, han organizado conjuntamente una charla del Rabino Sergio Bergman y el Pbro. Víctor Fernández sobre el tema “Puntos de contacto y coincidencias actuales entre judíos y cristianos.

Este evento tendrá lugar el jueves 15 de octubre, a las 19.30hs, en el teatro La Cova, Martínez.

9) LUCES

*El curso Alpha de introducción a la fe cristiana abre un camino promisorio para analizar la posibilidad de encarar esta etapa de la evangelización en forma conjunta con otras Iglesias cristianas hermanas. Al Pbro. Matías Morea le fue presentado el año pasado con un matrimonio de catequistas de su Parroquia, por el Pastor Gerardo Muniello en la Iglesia Presbiteriana San Andrés de Olivos.

*Mayor concientización de la significación del tronco común que se comparte con los hermanos mayores judíos, a partir de las charlas en el medio local sobre “Jesús judío” del Rabino Sergio Bergman.

.

*Incorporación al Grupo Ecuménico de la Iglesia Alianza Menonita.

*Crecimiento ecuménico de la espiritualidad cristiana y de la Oración compartida según la modalidad de Taizê.

*Crecimiento de la fraternidad, amistad y la confianza entre los cristianos de las distintas Iglesias cristianas zonales, como fruto de los

Encuentros mensuales de Oración y de las Celebraciones compartidas organizadas por el Grupo Ecuménico Zona Norte y CEDIDSI.

*Perspectiva abierta con lo jóvenes, para asegurar el futuro del camino hacia la unidad plena, por la que rogó Jesús en su Oración Sacerdotal.

*Un poco de confianza en lograr la incorporación al Grupo Ecuménico Zona Norte a la Iglesia Apostólica Armenia San Jorge de Vicente López, a cargo de su nuevo Párroco, el Pbro. Rvdo. Mashstotz Arakelian.

10) SOMBRAS

*Aun persiste la indiferencia sobre temas de ecumenismo y diálogo interreligioso entre Ministros y laicos en nuestra Iglesia particular.

*Cierta percepción de inmovilismo y falta de creatividad ecuménica a nivel institucional desde el Vaticano y también desde las otras Iglesias cristianas.

Norberto Larrosa.

